



PORNO AL EXTREMO

La actriz de películas para adultos Nikki Benz denunció que fue violada durante una filmación.

La estrella **porno**, de 35 años, dio a conocer el hecho a través de las redes sociales.

Nikki afirmó en su cuenta de Twitter que ella no quería realizar una escena, pero fue **obligada** por la producción.

Todo sucedió cuando realizaba un filme para el **portal** canadiense Brazzers.com.

“Nunca debe haber bullying, **violaciones** o violencia en el set. No, significa no, en cámara y fuera de cámara. ¡Solo NO!”, escribió Benz indignada por lo sucedido.

Nikki Benz es una actriz que lleva 14 años en la industria del cine porno e insiste que fue forzada a grabar una escena a la que ella se **negaba**.

“Me siento disgustada, trau-

matizada y muy **molesta**”, dijo la experimentada actriz.

Por su parte, la compañía Brazzers.com aseguró que la denuncia de **Nikki Benz** no tiene nada que ver con ellos, pues tienen un equipo externo que se encargan de las producciones.

“Como la mayoría de ustedes saben, no producimos nuestros propios contenidos, sino que los **productores** de nuestra comisión lo hacen en nuestro nombre”.

“Tenemos entendido que la escena en cuestión fue realizada sin guion y con la dirección **artística** dejada a discreción del productor”, aseguró el portal Brazzers.com, tratando de explicar lo sucedido con la actriz.

Finalmente el director que filmó la escena (su nombre no trascendió) **rechazó** que haya existido una violación.